

Vallée longue

Marcel Poudevigne n'est plus

Marcel Poudevigne un nom qui aura marqué tout un territoire s'en est allé brutalement. Marcel, chef d'entreprise à la retraite, était connu et reconnu d'Alès à Florac. Représentant sa commune de Saint-Privat-de-Vallongue au Pays Cévennes, il avait été président du syndicat mixte de la Ligne Verte, Voie verte qui reliera Sainte-Cécile-d'Andorge à Florac, et dont les travaux viennent de démarrer. Il était aussi le trésorier et l'une des chevilles ouvrières de l'association Du Céfédé à la Ligne Verte qui anime tout au long de l'ancienne voie ferrée du CFD.

Marcel, c'était tout à la fois un patron, qui connaissait le travail et donnait l'exemple par un travail acharné et parfaitement organisé. C'était aussi l'ami chaleureux, souriant, bienveillant qui savait maintenir le lien avec les habitants, les autres élus, et surtout au sein des organismes dans lesquels il exerçait. Tous ceux qui l'ont côtoyé au syndicat mixte



Marcel Poudevigne rendant hommage à un bénévole.

ou au sein du Céfédé à la ligne verte sont effondrés de perdre une personne aussi valeureuse et attachante. Sans Marcel, la ligne verte ne serait sûrement pas encore en travaux. Ces dernières années, il avait cessé plusieurs activités pour totalement se consacrer aux soins de son épouse. Il laisse un vide considérable dans tout le territoire qu'il a servi.

Midi Libre présente ses condoléances à toute sa famille.